
特定非営利活動法人草加市カヌー協会 

草加パドラーズ 
[会報第 539号] 令和 4年 10月  22日発行 

□草加パドラーズ事務局 住所 草加市松江 2-4-16 □電話 048-931-3844 

草加市長選立候補者回答 

      浅井昌志氏 山川ゆりこ氏 福田誠一氏 

草加市カヌー協会として草加市長選挙立候補者へ公開質問状を提出し、この度、回答をい

ただきました。 

どなたに投票するか、以下の回答をふまえて

投票しましょう。(会員 137名の皆さんへ!) 

 
公開質問状回答 

質問 1 

中川に防災船着場を 1か所設置していただきたい。あなたは、どのように考えどのように行動を

しますか。(会報 534号参考資料添付) 

回答 

浅井 国交省の権限になりますので、働きかけをします。 

山川 改めて貴会の要望内容を私がお聞きした上で、国との調整を行ってまいります。 

福田 貴会の活動に全面協力したいと考えています。 
 

質問 2 



 現浅井市長さんに救助艇(あやせ丸 1号艇～5号艇)の収納小屋設置を 235名の賛同署名を添

え要望していますが、未だ返事が有りません。あなたは、どのように考えどのように行動しますか。 
回答 

浅井 協定等をむすばせてもらい、市の事業との連携をはかります。 

山川 法令面での検証等を行った上で、実現に向けた方策を検討させていただきます。 

福田 必要な施設であると考えますので、実現すべきと考えます。貴会の活動に全面協力

したいと考えています。 

 

質問 3 

 私たちは、①綾瀬川等の河川美化活動、②魅力ある水辺の創造、③行政と連携して安全で魅力

ある街づくりの三つの活動目標を設定して、8年間に亘り、会員 135名が頑張ってきました。来る

11月 27日(日)に第 3回名勝草加松原/あやせ川松尾芭蕉杯カヌー大会を実施する予定です。

市長選挙に当選されたら大会の名誉会長を引き受けていただけますか。 

回答 

浅井 引き受けます 

山川 喜んで務めさせていただきます。 

福田 ぜひ参加したいと考えます。特に、青少年育成の教育効果は大変素晴らしいものと

考えています。 

 

質問 4 

 近隣市町村には無い、草加らしい街づくりを任期中に実施したい事、実現したい夢は何です

か。具体的に 1つ教えてください。 
回答 

浅井 回答無し(空欄) 

山川 今回の市長選挙に臨んで、五大戦略(略)を任期中に実現したい。市民の皆さんと共

に街づくりを進めていきます。 

福田 築 50年の草加文化会館、市民体育館(エアコンなし)の改築を隈研吾先生の協力によ

り民活にて実現したいと考えます。 
 

※上記の通り、回答をいただきました。各立候補者の回答を見て、どなたが次の草加市長さんに相

応しいか正しい判断をして投票しましょう。家族の有権者の皆さんにお声を掛けて、ぜひ投票所に

出向いてください。夢と実行力のある市長さんを選びましょう。 

 

《補足》 

草加市議会議員一般

選挙も同時開催で

す。日頃より草加パ

ドラーズの活動に矢

部正平、佐藤りき、

田中のりみつ三氏が

何らかの関わりを持

ち、お力添えを頂い

ていたことを付け加

えます。(文責 中島) 


